

Culmino? en Holgui?n festival del audiovisual Por Primera Vez



Foto: ACN.

La Habana, 23 feb (RHC) Con la entrega del Gran Premio a la obra "Dos sillas", bajo la direccio?n de Jose? N?amandu?, culmino? en Holgui?n la 17 edicio?n del Festival Nacional del Audiovisual Por Primera Vez dedicada a la promocio?n y visualizacio?n de la creacio?n de jo?venes cineastas cubanos.

El jurado, integrado por La?zaro Alderete, presidente de la Federacio?n Nacional de Cine Clubes, Lino Verdecia, cri?tico cinematogr?fico y el realizador Osnel Ferrer, decidio? en la noche de este sa?bado galardonar el material debido a su poder de si?ntesis, buen uso de los recursos cinematogra?ficos y la propuesta fotogr?fica realizada en la direccio?n de arte.

Por su parte el Gran Premio en el concurso de pitch fue para el documental "Eres hijo de alguien", de Franks Daniel Linares, por ser una peli?cula necesaria sobre la resistencia de un grupo de artistas que ha marcado la historia del teatro contempora?neo en el pai?s.

Franks Daniel Linares, en declaraciones a la ACN, expreso? que el material trata sobre "Teatro del Espacio Interior", un grupo de Camagu?ey al que pertenecio?, el cual en el mes de mayo cumple 35 an?os de fundado, y que ha influido en su forma de crear.

Tambie?n aseguro? que la presente edicio?n del certamen se convirtio? en un lugar donde los jo?venes interesados por el se?ptimo arte han podido crear y sentirse seguros con esos proyectos que en algu?n momento dieron por perdidos.

La ciudad de Holgui?n acogio? durante cinco di?as la edicio?n 17 del Festival Nacional del Audiovisual Por Primera Vez, donde jo?venes realizadores de todo el pai?s tuvieron la oportunidad de intercambiar con importantes figuras del cine cubano como Fernando Pe?rez, Jorge Molina, Jorge Marti?nez y Ren? de la Cruz. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/377245-culmino-en-holguin-festival-del-audiovisual-por-primera-vez>



Radio Habana Cuba